

トピックス

国道1号富士由比バイパス「寺尾交差点立体」通り初め式を開催しました！！

国道1号富士由比バイパスの寺尾交差点は、朝夕の通勤時間帯を中心に、慢性的な渋滞が発生しているとともに、追突事故をはじめとする交通事故が多発していることから、交通渋滞の緩和、交通安全の確保を目的に交差点の立体化を実施しています。

この度、静岡国道事務所及び静岡市では、平成26年1月26日（日）に「下り線（名古屋方面）合流ランプ」が完成したため、「寺尾交差点立体通り初め式」を開催しました。

【広域図】



【式典概要】

開催日時：平成26年1月26日（日）
10時30分～11時
式典会場：静岡市由比生涯学習交流館
主催：国土交通省・静岡市
次第：式辞（静岡市長）
：事業者挨拶（中部整備局長）
：祝辞（国会議員、市議会副議長）
：来賓紹介
：事業説明（静岡国道事務所長）
参加：55名



平成26年1月26日（日）22:00
下り線（名古屋方面）合流ランプ開通

■式典



事業者挨拶（中部地方整備局長）

■パネル展示



交流館ロビーにて日本風景街道等のパネルを展示

【記念行事概要】

開催日時：平成26年1月26日(日)晴れ
11時20分～12時
行事場所：国道1号寺尾交差点
主催：国土交通省・静岡市
次第：挨拶(由比地区連合自治会長)
(静岡市議会議員)
テープカット、くす玉開披
通り初め、吹奏楽演奏
竹太鼓演奏
記念撮影
参加：約200名

■テープカット・くす玉開披



■通り初め



由比のご当地キャラクター「さくらゆい」ちゃんも一緒に参加しました。

■吹奏楽演奏



テープカット・くす玉開披時のファンファーレ、通り初め時の行進曲を由比中学校の生徒とアンサンブル・ウィンズ(40名)に演奏していただきました。演奏曲：「行進曲富士の山」

■竹太鼓演奏



記念イベントとして由比北小学校の生徒(18名)に伝統の竹太鼓で演奏していただきました。
演奏曲：「山ばとたける」、「入山2013」

■記念撮影



招待者ならびに地元の方々と全員で記念撮影をしました。